

A Thann, la nouvelle antenne de l'IFSI du GHRMSA accueille ses premiers étudiants

Publié le 15 septembre 2023

Pour répondre aux besoins de formation et de recrutement dans le Sud-Alsace, le GHRMSA a ouvert une nouvelle antenne de l'IFSI du GHRMSA, début septembre, à Thann. Cette ouverture marque le début des études en soins infirmiers à Thann, ainsi que l'introduction d'une formation post-bac dans le pays Thur-Doller.



Une promotion de 40 étudiants en soins infirmiers a été accueillie, le 5 septembre à 8h30, pour cette première rentrée. Un accueil plus officiel a eu lieu une semaine plus tard en présence de Mme KRENCKER, Directrice du GHRMSA, et de M. STOECKEL, Maire de Thann. Tous les deux ont souhaité une « belle rentrée » et « plein de succès » aux étudiants et à l'équipe pédagogique. Avec ces effectifs supplémentaires, les capacités de formation initiale de l'IFSI du GHRMSA passent de 165 à 205 places. L'IFSI devient ainsi le plus grand centre de formation dédié aux soins infirmiers en Alsace. L'ouverture de l'antenne de l'IFSI de Thann s'inscrit dans le cadre du projet d'établissement du GHRMSA. Elle correspond à l'orientation n°1 du projet social visant à développer une politique en faveur de l'attractivité et de la fidélisation des professionnels de santé. Elle s'inscrit également dans le projet médical partagé du GHT, avec le CH de Rouffach qui a également comme projet d'augmenter la capacité de formation initiale de son IFSI de 10 places en septembre 2024. Le but étant d'« améliorer l'attractivité et la réussite des étudiants en instituts de formation du GHT ».

120 étudiants d'ici 3 ans

L'antenne est implantée dans l'ancienne école maternelle Helstein, 32 rue du 7 août à Thann, mise à disposition par la Ville de Thann. A l'origine, le bâtiment a été légué à la Ville de Thann par une habitante qui souhaitait que le site soit dédié exclusivement à l'enseignement. L'antenne est proche des sites hospitaliers de Cernay et Thann et de l'Ehpad de Bitschwiller-lès-Thann permettant d'offrir des places de stage aux

étudiants du territoire. L'arrêt tram-train situé à proximité constitue un avantage pour les étudiants qui seront amenés à se rendre en stage au GHRMSA ou en cours à l'IFSI de Mulhouse. D'ici trois ans, l'antenne thannoise accueillera trois promotions, soit au total 120 étudiants inscrits en 1ère, 2e et 3e années. A terme, une secrétaire et six formateurs en soins infirmiers seront recrutés. Le budget de fonctionnement et les équipements sont financés par la Région Grand Est. Les travaux de reconversion du site sont financés à 80% par la Région Grand Est et à 20% par le GHRMSA.



 [RETOUR À LA LISTE](#)



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



[CONTACTEZ-NOUS](#)